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EN LA CIUDAD DE XALAPA, VERACRUZ, SIENDO LAS 05:00 HORAS, DEL DÍA 10 DE ABRIL DEL
AÑO DOS MIL DIECIOCHO, SE REUNIERON EN LA SALA DE JUNTAS DE LA DIRECCION DE
EDUCACION TECNOLOGICA, UBICADA EN LA CALLE MANUEL R. GUTIERREZ NO. 12,
COLONONIA DEL MAESTRO, DE LA CIUDAD DE XALAPA, VER. CON VOZ Y VOTO,  POR
PRESIDENTE SUPLENTE DE LA H. JUNTA DIRECTIVA, EL MTRO. RICARDO GÓMEZ LEYVA;
REPRESENTANTE DEL GOBIERNO DEL ESTADO, EL L.A.E. ALEJANDRO TORRUCO VERA;
REPRESENTANTE DEL GOBIERNO FEDERAL, LA ING. GABRIELA CLAVEL MARTINEZ Y EL LIC.
FERNANDO LADRON DE GUEVARA SALAS; REPRESENTANTE DEL SECTOR SOCIAL, LIC.
JUAN FRANCISCO HERVERT RIVERA; REPRESENTANTE DEL SECTOR PRODUCTIVO, LIC.
EFREN LIMA SERRANO Y EL ING. LUIS GERARDO VERGARA CALERO; CON VOZ Y SIN VOTO,
REPRESENTANTE DE LA DIRECCIÓN JURÍDICA DE LA SEV, LIC. MARIA GUADALUPE ORTIZ
IDEMET; DIRECTOR DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE, L.A.E. JESÚS
MARTÍNEZ FENTANES; REPRESENTANTE DEL ÓRGANO INTERNO DE CONTROL EN LA SEV, LIC.
ELSA MARIA CERRILLO RIVAS, SECRETARIO TÉCNICO, LIC. ARTURO CID MARTINEZ; TODOS
ELLOS REUNIDOS PARA DAR INICIO A LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2018 DEL INSTITUTO
TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE, CONVOCADA CONFORME AL ARTÍCULO 11 DEL
DECRETO DE CREACIÓN PUBLICADO EN LA GACETA OFICIAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE EL DÍA 19 DE NOVIEMBRE DEL 2004. --------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM. --------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
DE CONFORMIDAD A LO INDICADO EN EL DECRETO DE CREACIÓN SE PROCEDE A VERIFICAR
EL QUÓRUM LEGAL REQUERIDO PARA DAR INICIO A LA REUNIÓN Y CUMPLIR CON EL
OBJETIVO DE LA MISMA, UNA VEZ ACREDITÁNDOSE LA PERSONALIDAD Y CALIDAD CON QUE
SE OSTENTAN. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE ENCONTRARON PRESENTES SIETE MIEMBROS CON VOZ Y VOTO, POR LO TANTO HAY
QUÓRUM Y DA INICIO LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2018 DE LA H. JUNTA DIRECTIVA. --------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CON FUNDAMENTO EN EL ARTICULO VI FRACCION V DEL DECRETO DE CREACION DONDE SE
ESTABLECE QUE LA JUNTA DIRECTIVA A PROPUESTA DEL PRESIDENTE SE DESIGNARA UN
SECRETARIO TECNICO, EN CONSECUENCIA SE PROPONE COMO SECRETARIO TECNICO AL
LIC. ARTURO CID MARTINEZ INTEGRANTE DE LA HONORABLE JUNTA DIRECTIVA, POR LO
QUE SE SOMETIÓ A VOTACIÓN DEL PLENO, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD., MISMO AL
QUE SE LE SOLICITO DE CONTINUIDAD A LA ORDEN DEL DIA.-------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. ----------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM.
2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
3. LECTURA, APROBACIÓN Y FIRMA  DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.
4. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS DE SESIONES ANTERIORES.
5. INFORME ANUAL DE AUTOEVALUACIÓN 2017 DEL DIRECTOR GENERAL.
6. PRESENTACIÓN DE INFORMACIÓN DEL EJERCICIO PRESUPUESTAL, FINANCIERO Y

PROGRAMA OPERATIVO ANUAL (NOVIEMBRE, DICIEMBRE  2017 Y ENERO 2018).
6.1  EVALUACIÓN PROGRAMÁTICA PRESUPUESTAL.
6.2  ESTADO DEL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO.
6.3  PROGRAMA  OPERATIVO ANUAL  (INDICADORES  ESTATALES).
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6.4  ESTADOS FINANCIEROS.
6.5  AVANCES Y/O RESULTADOS DE AUDITORÍAS.

7. PROPUESTAS INSTITUCIONALES.
8. ASUNTOS GENERALES.
9. CLAUSURA DE LA SESION.

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EXPUESTO LO ANTERIOR, SE SOMETIÓ A VOTACIÓN DEL PLENO, SIENDO APROBADO POR
UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA.------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
3. LECTURA, APROBACIÓN Y FIRMA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. ------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE OMITIÓ LA LECTURA DE LA MISMA EN VIRTUD DE HABER SIDO ENVIADA A CADA UNO DE
LOS MIEMBROS CON ANTERIORIDAD.----------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE SOMETIÓ A VOTACIÓN DEL PLENO, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD, LA OMISIÓN DE
SU LECTURA, ASÍ COMO SU CONTENIDO, MISMA QUE SERÁ FIRMADA AL TÉRMINO DE LA
PRESENTE SESIÓN EL ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2018. ---------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
4. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS DE SESIONES ANTERIORES.-------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SEDE LA VOZ AL MTRO. RICARCO GOMEZ LEYVA EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE, CON LA
FINALIDAD DE DAR CONTINUIDAD A LOS ACUERDOS PENDIENTES EMANADOS EN SESIONES
ANTERIORES, HACIENDO LA PETICION DE OMITIR LOS CINCO ACUERDO QUE ESTAN AL 100%
Y SOLICITA AL LIC. JESUS MARTINEZ FENTANES EXPONGA ESPECIFICAMENTE LOS DOS
ACUERDOS QUE NO CUMPLEN EL 100%---------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ACUERDO SO/IV-06/17,S
CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 7, FRACCIÓN V DEL DECRETO DE CREACIÓN, LA H.
JUNTA DIRECTIVA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE, APRUEBA INICIAR
LAS GESTIONES PARA LA CONTRATACIÓN POR HONORARIOS DE UN ASESOR JURÍDICO
HASTA POR UN MONTO DE $120,000.00 DEL PERIODO DE ENERO A DICIEMBRE DE 2018, CON
RECURSOS PROVENIENTES DE INGRESOS PROPIOS, CONFORME A LA NORMATIVIDAD
VIGENTE.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------
EL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES, INFORMÓ QUE SE TIENE UN AVANCE DEL 50 %  Y SE
ESTAN REALIZANDO LAS GESTIONES NECESARIAS, QUE YA SE RECIBIO UN OFICIO POR
PARTE DE LA SECRETARIA DONDE LES INDICAN QUE DEBEN HABLAR CON ELLOS PARA QUE
LES HAGAN ALGUNAS ACLARACIONES Y HACE LA OBSERVACION DE QUE EN AÑOS PASADOS
NO SE HABIA TENIDO PROBLEMAS PARA LA CONTRATACION POR HONORARIOS DE UN
ASESOR JURIDICO, PERO EN ESTE CASO FINANZAS LES PIDE QUE VAYAN PARA QUE LES
ACLAREN ALGUNAS SITUACIONES Y EN CUANTO SE TENGA RESPUESTA POR PARTE DE LA
SECRETARIA SE LES INFORMARA EN LA SIGUIENTE JUNTA DIRECTIVA------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ACUERDO SO/IV-07/17,S
CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 7, FRACCIÓN V DEL DECRETO DE CREACIÓN, LA H.
JUNTA DIRECTIVA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE, AUTORIZA SE
LLEVE A CABO LA DICTAMINACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS DEL EJERCICIO 2017, POR
UN DESPACHO EXTERNO, QUE SERÁ DESIGNADO POR LA CONTRALORÍA GENERAL, EN
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APEGO A LA NORMATIVIDAD VIGENTE.----------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES, INFORMO QUE A LA FECHA SIGUEN EN ESPERA DE QUE
SE LES ASIGNE UN DESPACHO POR PARTE DE LA CONTRALORIA GENERAL DEL ESTADO Y SE
TIENE UN AVANCE DEL 50%--------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA LA ING. GABRIELA CLAVEL MARTINEZ, SUGIERE QUE SE ENVIE UN OFICIO
A CONTRALORIA DEL ESTADO PARA SOLICITAR DICHO DESPACHO.----------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE SOMETIÓ A VOTACIÓN DEL PLENO, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD EL
SEGUIMIENTO DE ACUERDOS DE SESIONES ANTERIORES. --------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
5. INFORME ANUAL DE AUTOEVALUACIÓN 2017 DEL DIRECTOR GENERAL ----------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES, DIRECTOR GENERAL DEL ITSPE, PRESENTÓ EL
INFORME ANUAL DE AUTOEVALUACIÓN 2017. -----------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
UNA VEZ CONCLUIDA LA PRESENTACIÓN DEL PUNTO 5. INFORME DEL DIRECTOR GENERAL.,
TOMA LA PALABRA EL LIC. FERNANDO LADRÓN DE GUEVARA, COMENTA QUE DESPUÉS DE
HABER ESCUCHADO EL INFORME DEL DIRECTOR GENERAL, SE NOTAN FORTALEZAS PERO
TAMBIÉN DEBILIDADES Y HACE OBSERVACIONES DE LOS SIGUIENTES INDICADORES:
-BECAS MANUTENCIÓN: OBSERVA QUE SE TIENE UN 16% Y PREGUNTA QUE SI NO SE HA
HECHO ALGUNA GESTIÓN EDUCATIVA, SI NO HA HECHO NADA EL SECTOR PRODUCTIVO O
EL SECTOR SOCIAL PARA LOGRAR MÁS BECAS, QUE YA SE TERMINÓ EL EVENTO DE BECAS
MANUTENCIÓN Y ESTÁ MUY BAJO EL PORCENTAJE, SUGIERE PARTICIPAR MÁS EN ESTE
TEMA.
-DOCENTES EN CURSOS DE FORMACIÓN Y DOCENTES EN CURSOS DE ACTUALIZACIÓN:
OBSERVA QUE TIENEN UN PORCENTAJE QUE BAJO EN TRES MESES DEL 20 A 25%, QUE NO
SE HAN PREPARADO LOS MAESTROS, POR LO QUE SE DEBE TRABAJAR MÁS.
-ALUMNOS EN PROGRAMAS DE CREATIVIDAD: SEÑALA QUE ES EL 6.21% Y DEBE DE
CONSEGUIR MÍNIMO EL 18%, MENCIONA QUE NO SE ESTÁ PARTICIPANDO DENTRO DE ESTE
MISMO PUNTO.
-ÍNDICE DE EFICIENCIA DE CONVENIOS: COMENTA QUE ES ALARMANTE LA SITUACIÓN, YA
QUE EL ÍNDICE ESTA EN 2% Y PREGUNTA SI NO SE HAN FIRMADOS CONVENIOS, SI SE
ACABARON  O QUE PASA, QUE SI ESTÁ UN POQUITO DE SEÑALAR.
-MIEMBROS DEL SISTEMA NACIONAL DE INVESTIGADORES: SEÑALA QUE ESTE INDICADOR
ESTA HASTA EL 0%, QUE EN ALGÚN TIEMPO RECOMENDÓ QUE SE ACERQUEN CON EL
TECNOLÓGICO PARA QUE LES PUEDAN AUXILIAR DENTRO DE ESTE MISMO PUNTO, YA QUE
EL ING. BENÍTEZ QUE SEGURAMENTE PUEDE ORIENTAR EN CUÁL SERÍA EL MECANISMO
PARA CUMPLIR CON ESTE INDICADOR.---------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA VOZ EL PRESIDENTE SUPLENTE EN LA H. JUNTA DIRECTIVA, MTRO. RICARDO
GÓMEZ LEYVA, COMENTA QUE LA INSTITUCIÓN TIENE BASTANTES FORTALEZAS Y COMO
TODAS LAS INSTITUCIONES TIENE DEBILIDADES, LO CUAL  ES NORMAL EN CUESTIÓN
EDUCATIVA Y QUE PARTICULARMENTE EN CASO ESPECÍFICO EL TECNOLÓGICO DE PEROTE
ESTÁ IMPULSANDO UNA LÍNEA QUE TIENE QUE VER CON LA FORMACIÓN DE LOS
ACADÉMICOS Y OBSERVA QUE POR EJEMPLO LOS INDICADORES DE POSGRADOS ESTÁN
BIEN POSICIONADOS PERO HA INSISTIDO MUCHO EN QUE ESTA PARTE ES NECESARIO
ACENTUARLA MÁS,  COMENTA QUE LA INSTITUCIÓN TIENE VARIOS  PROYECTOS, UNO  QUE
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QUIZÁ NO ERA EL MOMENTO DE PLANTEARLO PERO QUE LE GUSTARÍA EXTERNARLO, QUE
ES PARA GENERAR UN POSGRADO COMO UNA ALIANZA CON OTRAS INSTITUCIONES DEL
ESTADO DE VERACRUZ, LA CUAL TENDRÍA DIFERENTES SALIDAS, POR LO QUE LE PARECE
QUE VA A SER UNA OFERTA MUY INTERESANTE YA QUE SE VA A PLANTEAR Y EN CASO
ESPECÍFICO EL TECNOLÓGICO DE PEROTE VA A EMPEZAR A TRABAJAR CON UNA PLANTA DE
TRATAMIENTO, QUE SEGURAMENTE SE VA A CONSOLIDAR MUY PRONTO, OBSERVA QUE EN
EL PROYECTO DE GENERACIÓN DE ENERGÍA SE ESTÁ TRABAJANDO CON EL
AEROGENERADOR QUE SE VA A INAUGURAR MUY PRONTO, ES DECIR, QUE EL PROYECTO YA
ESTÁ BASTANTE AVANZADO Y GENERARÍA EL 80% DE ENERGÍA QUE REQUIERE LA
INSTITUCIÓN LOGRANDO GENERAR SU PROPIA ENERGÍA, COMENTA QUE TIENE OTRO
PROYECTO QUE ES EL DE CAPTACIÓN  DE AGUA, DONDE SE VA A CAPTAR UNA GRAN
CANTIDAD DE ESTE RECURSO Y QUE SEGURAMENTE EN LOS PRÓXIMOS MESES SE VA A
TENER ESTA CARACTERÍSTICA, QUE POR UN LADO VA A TENER SU PROPIO SISTEMA DE
ENERGÍA, LA PLANTA DE TRATAMIENTO Y EL SISTEMA DE CAPTACIÓN DE AGUA, POR LO QUE
VAN A TENER UNA CARACTERÍSTICA DISTINTA A OTRAS INSTITUCIONES Y QUE HABRÁ QUE
CONSIDERAR QUE ES UNA INSTITUCIÓN QUE TIENE CIERTAS CARACTERÍSTICAS, QUE NO ES
UNA INSTITUCIÓN GRANDE COMO EN OTROS CASOS, PERO EN ESE SENTIDO LA INSTITUCIÓN
ESTÁ ORIENTADA A TENER UN NIVEL DE AUTO SUSTENTABILIDAD Y QUE ES UN CASO
DISTINTO DEL RESTO DE LAS INSTITUCIONES, QUE ES UN TEMA QUE SEGURAMENTE VA A
DAR BUENOS DIVIDENDOS, TAMBIÉN COMENTA QUE HAY OTRO PROYECTO  BUENO QUE NO
ES EL MOMENTO DE PLANTEARLO, PERO QUE EN EL FUTURO SEGURAMENTE VA A GENERAR
OTROS INGRESOS, POR LO QUE LE PARECE QUE LA PARTE ACADÉMICA SE REQUIERE
CONSOLIDARLA, YA QUE ES FUNDAMENTAL, EL TRAER UN POSGRADO A LA INSTITUCIÓN
APERTURA OTRO Y QUE SE DEBE INCLUIR A TODOS LOS ACADÉMICOS PARA LOGRAR
MUCHOS NIVELES DE DESARROLLO, QUE HAY VARIAS LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN EN EL
TECNOLÓGICO DE PEROTE Y QUE SON LÍNEAS IMPORTANTES QUE ESTÁN GENERANDO
BUENOS RESULTADOS Y QUE SEGURAMENTE CON LOS CONVENIOS QUE SE TIENEN, EN
ESTA CASO CON CANADÁ TAMBIÉN SE OBTENDRÁN BUENOS RESULTADOS DISTINTOS EN
BREVE TIEMPO, POR LO QUE ES IMPORTANTE RECALCAR ESTA PARTE. TAMBIÉN COMENTA
QUE INSISTÍA MUCHO QUE EL PROYECTO DE GENERACIÓN DE ENERGÍA, VA A PERMITIR
TENER EL 80% DE ENERGÍA VA A SER LA PRIMERA INSTITUCIÓN EN VERACRUZ QUE VA A
TENER ENERGÍA, QUE PERMITA PAGARLE A LA COMISIÓN SOLAMENTE UNA PARTE, EL 20%
DE LO QUE ESTÁ PAGANDO AHORA, POR LO QUE INSISTE EN QUE ESTE PROYECTO HABRÍA
QUE PROFUNDIZARLO  PARA LOGRAR QUE COMO OTROS SISTEMAS SE OBTENGA LA
PRODUCCIÓN DEL 100% Y QUE ESTO LOS LLEVARÍA  TAMBIÉN EN ESOS TÉRMINOS A TENER
OTRAS CARACTERÍSTICAS COMO INSTITUCIÓN, POR LO QUE COMENTA QUE SI HAY
FORTALEZAS INTERESANTES Y QUE LA OTRA PARTE DE RECUPERACIÓN DE AGUA, LE
PARECE QUE TAMBIÉN ES UN TEMA POR DEMÁS INTERESANTE, YA QUE SE TIENE UN
SISTEMA QUE PERMITE RECUPERAR EN PROMEDIO 10,000 LITROS DE AGUA Y QUE SE TIENE
UN DEPOSITO QUE VA A PERMITIR TAMBIÉN RECURAR OTRA CANTIDAD, MÁS O MENOS EL
DOBLE DE LO QUE YA SE RECUPERA Y QUE EN ESE SENTIDO LA INSTITUCIÓN VA A SER
AUTOSUSTENTABLE EN AGUA, EN ENERGÍA Y LA PLANTA DE TRATAMIENTO PERMITIRÁ
UTILIZAR OTRA PARTE DE AGUA PARA JARDINES Y PARA OTRAS CUESTIONES, POR LO QUE
LA INSTITUCION ESTA ENCAMINANDO SU MODELO HACIA OTRO TIPO DE INSTITUCIÓN CON
CARACTERÍSTICAS DISTINTIVAS AL RESTO DE LAS INSTITUCIONES Y QUE  LOS PRECIOS QUE
SE TIENEN EN INVESTIGACIÓN SON SUMAMENTE INTERESANTES, LO QUE SUGIERE ES
AVANZAR MÁS EN ESTA PARTE.
HACE LA MENCIÓN QUE EN LA PARTE DE AGRO ALIMENTOS SE ESTÁ PRODUCIENDO VODKA
A PARTIR DE LA PAPA, YA QUE ES UNA REGIÓN PRODUCTORA DE PAPA Y QUE FALTA
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TODAVÍA DESARROLLAR ALGUNAS CUESTIONES, TAMBIÉN MENCIONA QUE SE ESTÁ
PRODUCIENDO CERVEZA, QUE SE LLEVÓ A LA EXPOSICIÓN DEL TAJÍN, CERVEZA ARTESANAL,
QUE HOY SE ESCUCHA MUCHO LA CERVEZA ARTESANAL EN VARIOS LADOS Y QUE TIENE
CIERTAS CARACTERÍSTICAS DISTINTIVAS, POR LO QUE COMENTA QUE SE ESTÁN
TRABAJANDO VARIOS PROYECTOS MUY INTERESANTES EN LA PARTE DE ALIMENTARIAS,
QUE SE ESTÁ TRABAJANDO EL AMARANTO  EN DIFERENTES FORMAS DE PRESENTACIONES Y
QUE YA SE ESTÁ BUSCANDO LA COMERCIALIZACIÓN DE LOS MISMOS, QUE SON PROYECTOS
QUE YA NO ESTÁN SIMPLEMENTE DISEÑADOS COMO TALES SI NO QUE YA ESTÁN YENDO A
OTRA FASE, FALTANDO LA PARTE MÁS DIFÍCIL QUE ES EL MERCADEO, PERO CONSIDERA
QUE SE VAN A TENER BUENOS RESULTADOS A MEDIANO PLAZO.-------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA LA LA ING. GABRIELA CLAVEL MARTINEZ OBSERVA QUE ALIMENTARIAS
TIENE MUCHAS FORTALEZAS Y SUGIERE QUE SE TRABAJE EN EL TEMA DE LAS PATENTES
PARA YA COMERCIALIZAR LOS PRODUCTOS QUE SE ESTÁN ELABORANDO PARA QUE SE
VUELVAN INGRESOS PARA LA INSTITUCIÓN.--------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL PRESIDENTE SUPLENTE EN LA H. JUNTA DIRECTIVA, MTRO. RICARDO GÓMEZ LEYVA,
OBSERVA QUE CON LA CANTIDAD DE ACADÉMICOS QUE TIENE LA INSTITUCION, YA TIENEN
BUEN NIVEL POR LO QUE LE PARECE QUE EL SIGUIENTE PASO ES CRECER VERTICALMENTE
CON POSGRADOS QUE SERÍAN UNA DE LAS TENDENCIAS INTERESANTES, PERO QUE SE
DEBEN LIGAR A LA PARTE DE FORMACIÓN DE CUERPOS ACADÉMICOS Y ADEMÁS INSISTE EN
QUE DEBE HABER UNA PERSONA QUE SE ESPECIALICE EN LA BÚSQUEDA DE RECURSOS, EN
EL LLENADO DE FORMATOS PORQUE A VECES ESO ES UNA DE LAS LIMITANTES DE LAS
INSTITUCIONES Y QUE SI SE TIENE A LA PERSONA QUE SE ESPECIALICE EN LA BÚSQUEDA
DE RECURSOS Y APOYO A LOS INVESTIGADORES PODRÍA POTENCIAR MUCHÍSIMO A LA
INSTITUCIÓN, PORQUE HAY VARIOS RECURSOS QUE A VECES NO SE IDENTIFICAN Y QUE LAS
CONVOCATORIAS SE CIERRAN MUY RÁPIDO POR LO QUE HAY QUE ESTAR MUY ALERTAS Y
PROMOVER ESTA PARTE, CONSIDERA QUE PODRÍA VINCULARSE TODO Y SE PODRÍAN
DESARROLLARSE MÁS FORTALEZAS, POR LO QUE ESTÁ CONVENCIDO DE LOS PROYECTOS Y
DE LAS ALIANZAS, QUE HAY OTRO TEMA DE LOS INVERNADEROS, QUE YA CASI ESTA ESTE
PROYECTO, YA QUE SE CUENTA CON UN INVERNADERO MÁS O MENOS DE UNA HECTÁREA,
SOLO QUE ESTRUCTURALMENTE ESTUVO ABANDONADO POR LO QUE SUGIERE SE RETOME
DICHO PROYECTO, YA QUE SE HIZO UN ESTUDIO INVITANDO A OTROS TECNOLÓGICOS PARA
QUE LOS ACOMPAÑARAN A HACER EL ANÁLISIS, ENCONTRANDO BUENAS NOTICIAS DE QUE
TODAVÍA SE PUEDE UTILIZAR Y QUE CON UN BUEN PROYECTO PODRÍA GENERARSE
PRODUCCIÓN DE DIFERENTES TIPOS, POR LO QUE SE LE DEBE DAR CONTINUIDAD E INSISTE
QUE LOS TECNOLÓGICOS DEBEN BUSCAR OTRAS FUENTES DE FINANCIAMIENTO.------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA EL LIC. JUAN FRANCISCO HERVERT RIVERA; Y PREGUNTA CÓMO SE
ESTÁ GENERANDO O TRAVÉS DE QUE SE GENERA LA ENERGÍA, POR LO QUE EL LIC. JESÚS
MARTÍNEZ FENTANES RESPONDE QUE POR MEDIO DEL AEROGENERADOR, QUE GRANJAS
CARROL LES PROPORCIONÓ 2, UNO SE UTILIZA PARA LAS PRÁCTICAS DE LOS ALUMNOS Y EL
OTRO CON LA CONDICIÓN DE QUE LA INSTITUCIÓN LO ECHE A ANDAR, POR LO QUE GENERA
UN GASTO DE CASI $300,000.00 Y YA SE TIENE LA MITAD Y EL TECNOLÓGICO DE CUITLÁHUAC
ES EL QUE ESTÁ APOYANDO, POR LO QUE HAY UNA VENTAJA MUY GRANDE, TAMBIÉN DIO A
CONOCER QUE LA INSTITUCIÓN HIZO UN FORO DE ENERGÍAS RENOVABLES EN EL QUE
TAMBIÉN SE HABLA DE PANELES SOLARES QUE EN LO QUE VA DEL AÑO EN LOS PRIMEROS 3
MESES YA SE HA INVERTIDO, QUE SE VIERON LOS TEMAS COMO EL AEROGENERADOR, EL
VIAJE A TAJÍN, DANDO A CONOCER LA CERVEZA ARTESANAL Y OBTENIENDO BUENOS
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RESULTADOS, Y QUE TAMBIÉN SE ESTÁ VIENDO LO DE LOS PANELES SOLARES. EL MTRO.
RICARDO GÓMEZ LEYVA, COMENTA QUE EL INSTITUTO PODRIA PARTICIPAR HACIENDO UN
DISEÑO ESPECIFICO PARA PODER UTILIZARLO EN ALGUNAS AREAS CONCRETAS, YA QUE
TIENEN EXPERIENCIAS EN LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS DONDE SE HAN ESTRUCTURADO
PROYECTOS CON PANELES SOLARES PARA DIFERENTES USOS, DESDE LAMPARAS EN
TRAYECTO DE VARIOS KILOMETROS CON ENERGIA SOLAR QUE SE ACUMULA Y EN LA NOCHE
CON SENSORES SE VAN PRENDIENDO, VAN ILUMINANDO Y NO TIENEN COSTO, POR LO QUE
ES UN PROYECTO DONDE SE PUDIERA PARTICIPAR CONJUNTAMENTE CON EL
AYUNTAMIENTO, ESPERANDO SE PUEDA CONCRETAR DICHO PROYECTO.------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE SOMETIÓ A VOTACIÓN DEL PLENO, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD EL INFORME DE
AUTOEVALUACIÓN 2017 DEL DIRECTOR GENERAL. --------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6. PRESENTACIÓN DE INFORMACIÓN DEL EJERCICIO PRESUPUESTAL, FINANCIERO Y
PROGRAMA OPERATIVO ANUAL (NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2017 Y ENERO 2018) ----------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL LIC. ARTURO CID MARTINEZ, SECRETARIO TÉCNICO, PRESENTÓ LA INFORMACIÓN DEL
EJERCICIO PRESUPUESTAL, FINANCIERO Y PROGRAMA OPERATIVO ANUAL INTEGRADO POR
LOS PUNTOS 6.1 EVALUACIÓN PROGRAMÁTICA PRESUPUESTAL, 6.2 ESTADO DEL EJERCICIO
DEL PRESUPUESTO, 6.3 PROGRAMA OPERATIVO ANUAL (INDICADORES ESTATALES), 6.4
ESTADOS FINANCIEROS, 6.5 AVANCES O RESULTADOS DE AUDITORÍA. ---------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL REPRESENTANTE DEL GOBIERNO FEDERAL EL LIC. FERNANDO LADRON DE GUEVARA
SALAS, HACE COMENTARIO DE QUE SE AGOTEN TODAS LAS INSTANCIAS PARA PODER
RECUPERAR LAS CANTIDADES QUE TIENEN ADEUDOS Y QUE SE TIENE TAMBIÉN UNA
CUENTA QUE SE TIENE QUE PONER ATENCIÓN QUE CORRESPONDE A IMPUESTOS Y
CUENTAS POR PAGAR Y HACER EL PROPOSITO DE CUMPLIR CON EL MISMO.-------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
NO EXISTEN MÁS COMENTARIOS, POR LO QUE SE DA POR CONCLUIDO EL PUNTO No. 6----------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7. PROPUESTAS INSTITUCIONALES.--------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
NO EXISTEN PROPUESTAS INSTITUCIONALES. ----------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
8. ASUNTOS GENERALES.----------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL PRESIDENTE SUPLENTE DE LA H. JUNTA DIRECTIVA, MTRO. RICARDO GÓMEZ LEYVA,
COMENTA QUE TENDRÁN UNA REUNIÓN DONDE ESTÁN SOLICITANDO AL ENCARGADO DE
SISTEMAS, DE CONTROL ESCOLAR, AL DIRECTOR ACADÉMICO Y AL DIRECTOR DE LA
INSTITUCIÓN Y LO QUE HA ESTADO REVISANDO DE ALGUNAS INSTITUCIONES
TECNOLÓGICAS ES QUE ES NECESARIO HACER UNA REVISIÓN DE NÚMERO DE ESTUDIANTES
QUE HAY EN CADA CARRERA PARA PODER INICIAR O EN SU CASO REDOBLAR LOS
ESFUERZOS PARA HACER LA PROMOCIÓN DE LAS CARRERAS RESPECTIVAS, CONSIDERA
QUE LA PROMOCIÓN ES NECESARIO REFORZARLA PARA AUMENTAR LA MATRÍCULA Y HACER
UN ANÁLISIS SOBRE LAS CARRERAS, SOBRE TODO REFORZAR LA PROMOCIÓN EN LA
REGIÓN, CONSIDERANDO QUE LOS ESTUDIANTES VIENEN DE LOS MUNICIPIOS MÁS
CERCANOS, LE PARECE QUE EL TECNOLÓGICO DE PEROTE ES CADA VEZ MÁS CONOCIDO,
PERO SIEMPRE HAY UN DESCONOCIMIENTO DE LAS INSTITUCIONES CERCANAS POR
DIFERENTES MOTIVOS Y A VECES LOS ESTUDIANTES NO SABEN QUE QUIEREN ESTUDIAR Y
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NO CONSIDERAN LAS INSTITUCIONES CERCANAS QUE TIENEN CIERTAS CARACTERÍSTICAS,
POR LO QUE ESTOS SON LOS ASPECTOS QUE SE TIENEN QUE TRABAJAR MÁS Y PROMOVER
A LA INSTITUCIÓN.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
TOMA LA PALABRA  EL LIC. FERNANDO LADRON DE GUEVARA SALAS, SUGIERE PROMOVER
UN POQUITO MÁS A LA INSTITUCIÓN YA QUE ENCUENTRA QUE HAY 118 ALUMNOS QUE
PERTENECEN A XALAPA, POR LO QUE HAY QUE TRABAJAR MÁS EN LA PROMOCIÓN, TAMBIÉN
PIDE QUE SE PRESENTE UN INFORME DETALLADO EN EL QUE SE PLASME TODO LOS
PROYECTOS QUE SE ESTÁN TRABAJANDO, QUE SE LOGRÓ, EN QUE SE ESTÁ PARTICIPANDO
PARA TENER UNA MEJOR IMAGEN INSTITUCIONAL.----------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
EL LIC. JESÚS MARTÍNEZ FENTANES, RECONOCE QUE NO ESTÁN DOCUMENTADOS LOS
PROYECTOS QUE SE PLATICARON PERO QUE SI ESTÁN LOS HECHOS, POR LO QUE SE
DOCUMENTARAN PARA LA PRÓXIMA JUNTA DIRECTIVA, TAMBIÉN COMENTA QUE EN
CUESTIÓN DE LA PROMOCIÓN YA SE INVIRTIERON $100,000 SOLO QUE ESTÁ UN POCO
DETENIDO ESTE AÑO POR VEDA ELECTORAL, PERO EL MATERIAL YA SE TIENE Y YA SE TIENE
TODO LISTO PARA UNA CAMPAÑA DE  PROMOCIÓN Y AGRADECE LOS COMENTARIOS QUE
SON DE GRAN AYUDA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
POR ULTIMO EL MTRO. RICARDO GÓMEZ LEYVA, HACE EL COMENTARIO SOBRE LA OBRA DEL
EDIFICIO QUE YA VA ARRIBA DEL 60% SEGÚN EL REPORTE QUE TIENE Y QUE SEGURAMENTE
DESPUÉS DE QUE PASE LA VEDA ELECTORAL SE ESTARÁ INAUGURANDO EL NUEVO EDIFICIO
QUE ES UN MAGNIFICO ESPACIO, QUE ESTO FORTALECE TOTALMENTE Y SE VA A PODER
RECIBIR A MUCHO MÁS ESTUDIANTES.----------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
NO EXISTEN MÁS COMENTARIOS, POR LO QUE SE DA POR CONCLUIDO EL PUNTO No. 8----------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
FIRMA DEL ACTA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SE INFORMÓ A LOS INTEGRANTES DE LA H. JUNTA DIRECTIVA QUE EL ACTA DE ESTA SESIÓN,
SERÁ ENVIADA A CADA UNO DE LOS INTEGRANTES PARA SU VALIDACIÓN PREVIA Y
POSTERIOR AUTORIZACIÓN.-------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
AGOTADA LA AGENDA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2018 DE LA H. JUNTA DIRECTIVA
DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE, Y NO EXISTIENDO OTRO ASUNTO QUE
TRATAR, SE DA POR TERMINADA LA SESIÓN ANTE LOS PRESENTES INTEGRANTES SIENDO
LAS 18:42 HORAS DEL DÍA 10 DE ABRIL DEL AÑO 2018, FIRMANDO AL MARGEN Y AL CALCE
LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. --------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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MTRO. RICARDO GÓMEZ LEYVA
PRESIDENTE SUPLENTE Y

REPRESENTANTE DEL GOBIERNO
ESTATAL

LAE. ALEJANDRO TORRUCO VERA
REPRESENTANTE DE GOBIERNO DEL

ESTADO

LIC. FERNANDO LADRON DE GUEVARA
SALAS

REPRESENTANTE DEL GOBIERNO
FEDERAL

ING. GABRIELA CLAVEL MARTINEZ
REPRESENTANTE DEL GOBIERNO

FEDERAL

LIC. JUAN FRANCISCO HERVERT RIVERA
REPRESENTANTE DEL SECTOR SOCIAL

LIC. EFREN LIMA SERRANO
REPRESENTANTE DEL SECTOR

PRODUCTIVO

LIC. MARIA GUADALUPE ORTIZ IDEMET
REPRESENTANTE DEL A DIRECCIÓN

JURÍDICA DE LA SEV

ING. LUIS GERARDO VERGARA CALERO
REPRESENTANTE DEL SECTOR

PRODUCTIVO
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ESTAS FIRMAS CORRESPONDEN AL ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2018 DE LA
HONORABLE JUNTA DIRECTIVA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE PEROTE.-----------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

LIC. ELSA MARIA CERRILLO RIVAS
REPRESENTANTE DEL ORGANO INTERNO

DE CONTROL EN LA SEV

LIC. ARTURO CID MARTINEZ
SECRETARIO TÉCNICO

LIC. ELSA MARIA CERRILLO RIVAS
REPRESENTANTE DEL ORGANO INTERNO

DE CONTROL EN LA SEV


